

PROFESOR E. BRUMPT

Motivo de especial complacencia ha sido para el Cuerpo Médico Veterinario de Colombia, la visita del eminente parasitólogo francés, Emile Brumpt.

En su interesante ciclo de conferencias que ha dictado en la Facultad de Medicina, los Médicos Veterinarios han encontrado motivo de discutidas y fértiles enseñanzas y han tenido oportunidad de realizar importantes comprobaciones.

Es el más auténtico científico que hemos conocido. Infatigable investigador, está dedicado por completo al estudio de la parasitología, hasta el punto de embargar esta ciencia toda su personalidad. No afirma ni niega nada que no le conste, constituyendo esta peculiaridad, lo que mejor lo caracteriza como el tipo del verdadero científico.

En sus importantes excursiones científicas, efectuadas en compañía del Director de la Escuela, doctor Velásquez, ha sacado valiosas conclusiones sobre algunas enfermedades parasitarias de los animales domésticos, especialmente sobre la Distomatosis Hepática del ganado vacuno y sobre la Rangeliosis del perro.

Nacido en París en el año de 1877, hizo sus estudios de Ciencias Naturales en la Sorbona, recibiendo su grado en 1901 y más tarde, en 1906, recibió su título de doctor en Medicina.

Desde el año de 1895 fue preparador de la Cátedra de Parasitología de la Universidad de París, pasando en el año de 1907 a Encargado de la Cátedra, y en 1919 a Profesor Titular.

En el mismo año fue nombrado Miembro de Número de la Academia de Medicina de París y Secretario General del Instituto de Medicina Colonial. En 1926, fue nombrado Director del Instituto de Malariología de la Universidad de París.

Es actualmente el fundador y director de los Anales de Parasitología Humana y Comparada; ha publicado un tratado de parasitología, en 1936, y es autor de cerca de 400 estudios sobre el mismo tema.

Ha formado parte de 18 misiones científicas, relacionadas con su especialidad: en Africa, en América, en el Extremo Oriente y en el Asia Menor.

Con motivo de sus investigaciones en América, sobre la enfermedad de las "Montañas Roccsas", le fue concedida en 1935 la "Medalla de Oro de las Epidemias".

Durante la última guerra mundial alcanzó el grado de Mayor en el ejército, como Médico Jefe de Ambulancias, y le fue concedida la Legión de Honor en el orden de Oficial.

Hace escasamente un mes, el 8 de agosto del presente año —estando en Colombia—, el gobierno de

Francia le concedió el título de Comendador de la Legión de Honor.

El profesor Brumpt, es conocido en el mundo entero por sus importantes trabajos y en su misión de buena voluntad a Colombia, ha hecho importantes investigaciones que redundarán en palpables beneficios para la ciencia nacional.

Sus altruistas servicios en favor de la humanidad y de la ciencia le han granjeado un nombre rodeado de clamoroso prestigio universal.